

## Ausfahrt zum Hilti Motorradmuseum vom 18. August 2013

Um 8.00 Uhr ging es los ab Restaurant Gilgenberg Zubel ( Zullwil ). Die Einwohner von Zubel die noch nicht wach waren, wurden es nach unserer Vorbeifahrt und zwar der hinterste und letzte.

Mit fünf Motorrädern ging es Richtung Autobahn nach St. Gallen. Voraus unser Präsident Hanspeter, der die Ausfahrt organisiert hat.

Nach längerer Fahrt ging es Zum Café Stop bei der Autobahn Raststätte. Nach einer halbstündigen Pause war es nur noch wenige Kilometer die uns von Gossau trennten.

Pünktlich um 11 Uhr standen wir vor dem Hilti Motorradmuseum.

Im Museum konnten wir den ersten Militärtöff ( Condor ) von 1914 bis zum seltenen Königswellen Boxermotor bestaunen.

Das Museum bietet alles was das Motorradherz höher schlagen lässt. So viele historische Motorräder anzusehen macht irgendwann natürlich auch hungrig. Mit dem Motorrad fuhren wir nach der Führung ausserhalb Gossau in die Höhe.

Ca. 10 min. dauerte die Fahrt bis zum Restaurant Panorama.

Mit diversen Rösti Menüs, super Bedienung und einem einmaligen Ausblick liessen wir es uns gut gehen.

Nach einiger Zeit hatten wir wieder das Verlangen, Benzindämpfe einzuatmen.

Also auf die Maschinen und Richtung Schaffhausen am Munot Vorbei nach Waldshut. Um ca. 18.30 sind wir in Nunningen eingetroffen.

An den Gesichtern der Fahrer konnte man erkennen das jeden kennzeichnet war von dem langen Ritt. Doch wetten, schon Morgen planen wir den nächsten Ausritt mit unseren Maschinen.

